
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
                               Gabinete da Vereadora Aline Mariano 

REQUERIMENTO N°

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as exigências Regimentais, que 
seja formulado  PEDIDO DE INFORMAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da 
Cidade do Recife,  João da Costa, no sentido de enviar a este Gabinete as seguintes 
informações:

 Quais as localidades que a prefeitura irá retirar as casas que se encontram em 
áreas de risco;

 Para que lugares serão enviadas as famílias removidas dessas áreas;

 Quanto será pago de auxílio moradia para cada família removida;

 Quantas famílias serão removidas;

 Quais os nomes e endereços dessas famílias que irão ser removidas;

 Qual a data prevista para começar a retirada dessas famílias que se encontram 
em áreas de risco. 

JUSTIFICATIVA:

A chegada do inverno representa uma ameaça constante para a população que 
vive na periferia. Todos os anos os moradores das áreas de morro do Recife sofrem com 
os deslizamentos de barreiras, decorrentes das fortes chuvas. Segundo a defesa Civil, 
existem três mil pontos de risco no Recife, equivalente a quase 1,5 milhão de pessoas.

  Para evitar  possíveis danos às vidas dessas pessoas,  a Prefeitura anunciou a 
retirada dos moradores das áreas de risco, como medida preventiva. 



                   Dessa   forma,   é   de  extrema   importância  a   solicitação  dos  pedidos  acima 
requeridos.

 
          Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 28 de Junho de 2010.

____________________
Aline Mariano

Vereadora


